

667042

## Obra polémica en Temuco: "También la Tierra Muere"

Con el objeto de dar a conocer personalmente su obra "También la Tierra Muere", se encuentra en Temuco el ingeniero, escritor, poeta, agricultor y viajero impenitente, Raúl Cienfuegos Lyon.

"También la Tierra Muere" es una obra que ha logrado impactar internacionalmente, pese a su reciente aparición. Ha sido enviada a numerosas figuras mundiales. Es por si un libro polémico, aún cuando ha recibido elogios de diversos órganos de expresión de diferentes países.

Su autor sustenta la tesis de que el verdadero objetivo de la humanidad, ése que apareció sobre la tierra, ha sido destruirla, sistemáticamente, a través del circuito mundial de la violencia que entiende el circuito de la energía nuclear.

Cienfuegos plantea, a través de toda su obra, una novedosa teoría de cómo nació y muere la Tierra, que va desde la formación del sistema solar, la evolución del hombre sobre la tierra, la evolución que ha experimentado tecnológicamente, hasta llegar a descubrir el reino cibernético que lo llevará a la futura destrucción del planeta que habita.

Con un acopio extraordinario de antecedentes, Cienfuegos va ilustrando en el transcurso de toda su obra la situación socio-económica-política que vive la humanidad actualmente, lo que es el motivo de la violencia relativa

en todo el mundo en estos días.

### EL LIBRO.—

La portada del libro "También la Tierra Muere" está señalando ya uno de los aspectos que Cienfuegos pone en el tapetín de la discusión: el confucionismo en que está envuelta la humanidad, como todos los sectores en que ésta está dividida, tanto religiosos, políticos, económicos, y sociales, son la leña que encenderá la gran hoguera que acabará con la Tierra. En el prólogo, el propio autor dice: "El confucionismo está totalmente extendido, sembrado, al igual que la violencia y las bombas que destruirán la tierra".

El libro está dividido en tres partes: La energía, el circuito de la violencia y el geo-circuito de la energía nuclear.

La violencia, un tema de actualidad en nuestros días, es abordada ampliamente en la obra de Cienfuegos. El autor dice que la violencia es un fenómeno psíquico -energético que recorre el globo como lo haría un circuito eléctrico. Agrega que "la violencia científicamente es motivada por fluidos electromagnéticos solares que agitan a la humanidad".

### OBRA POLEMICA.—

Sin duda, y así lo confirmó el propio autor, "También la tierra muere" es una



RAÚL CIENFUEGOS L.

obra polémica. Si bien es cierto que es un libro de corte científico, la crítica a la actual situación de la humanidad, con su explosivo desarrollo tecnológico, con el confucionismo y los intereses creados de los diversos grupos que la componen, están claramente detallados y será ésto precisamente -según lo señala Cienfuegos- lo que llevarán a la destrucción total de la tierra.

Cienfuegos dedica su obra "a todos los hombres horados que sufren injusticias sociales y económicas... A todos los explotados... A todos los que sufren hambre, mientras los símbolos del poder humano se confunden y destruyen dentro de una lucida ambigüedad, infecunda, despiadada..."

"También la tierra muere", por su estilo claro, ameno, y fundamentalmente su contenido, con seguridad encontrará aceptación en los lectores temuquenses.

**Obra polémica en Temuco, "También la tierra muere"**  
**[artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1969

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Obra polémica en Temuco, "También la tierra muere" [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)